

APOL

(Athénée psychanalytique d'orientation lacanienne)

Après-midi clinique
Que pouvez-vous pour moi ?
(cas d'adultes et d'enfants)



animé par

**Hélène
Bonnaud**

psychanalyste
membre de l'ECF et de l'AMP

auteure de

Le corps pris au mot

L'inconscient de l'enfant

Appliquée à la thérapeutique, la psychanalyse reste-t-elle psychanalytique ?
C'est en tout cas l'enjeu de la psychanalyse appliquée.
Elle reste subversive dans la mesure où elle refuse de se plier aux normes de notre époque. Sa pratique, orientée vers le réel de la jouissance, est toujours prête à accueillir la trouvaille de chaque sujet.

Samedi 27 janvier 2018

De 15h15 à 17h30

Ouvert à tous

(accueil à partir de 15h)

Un pot sera offert par APOL à l'issue de l'après-midi

Maison de la psychanalyse en Normandie

48 rue Abbé de l'Épée à Rouen

Participation aux frais : 5€ (Gratuit pour les étudiants et demandeurs d'emploi)

Renseignements : Jean-Louis Woerlé – Tél : 0235324435 – Email : J-L.Woerle@wanadoo.fr